



NOTICIAS

Actualización | Lunes, 20 de diciembre de 2004, 11:48

Portada
Hoy
Opinión
Cádiz
Cádiz/Provincia
Provincia
San Fernando
El Puerto
Chiclana
Toros
Marítimas
Andalucía
Nacional
Internacional
Economía
Sociedad
Cultura
Espectáculos
Deportes
Motor
Internet
Navidad

DIARIO DE LA PROVINCIA

medio ambiente

Mejoras de la situación de erosión en el Río San Pedro

Costas ha autorizado la acometida de actuaciones en la zona, que tendrán un coste de 630.000 euros

DELEGACIÓN

@ [Envíe esta noticia a un amigo](#)

PUERTO REAL. La alcaldía puertorrealeña ha recibido finalmente por parte de la Dirección General de Costas del Ministerio de Medio Ambiente, la autorización oficial para realizar una serie de actuaciones para mejorar la situación erosiva del Río San Pedro. Dichas actuaciones supondrán un coste total de 630.000 euros.



AGENDA

Cartelera
Obituario
Clasificados
Horóscopos
Tiempo
Sorteos
Transportes
Pasatiempos
Programación

El alcalde, José Antonio Barroso, valoró positivamente la respuesta de Medio Ambiente a la demanda municipal de ejecutar una serie de actuaciones que mejoren la situación de este espacio natural que conforma el área habitual donde puertorrealeños y visitantes acuden a bañarse y tomar el sol durante el verano.

Asimismo, el alcalde, quiso destacar el respeto institucional que ha demostrado la Dirección General de Costas poniendo en conocimiento de la alcaldía las medidas que se tomarán al respecto, ya que se trata de un proyecto por el que el equipo de gobierno, según señaló, viene apostando desde hace años y que ha participado en la elaboración de los criterios técnicos.

Los trabajos de mejora serán los que Costas ha considerado necesarios acorde con el estudio encargado al Grupo de Puertos y Costas de la Universidad de Granada, para el análisis del proceso erosivo que sufre actualmente el Río San Pedro.

De dicho estudio se desprende que el dragado y apertura de determinadas zonas de la marisma, con el consiguiente aumento del prisma de marea, redundarían en la devolución de las condiciones de equilibrio de sus flujos mareales, permitiendo a corto o medio plazo una mejora en la situación actual que presenta el río en su margen izquierda.

Dichas acciones consisten en la recuperación y limpieza de caños, soluciones encaminadas a aumentar el prisma de marea, en la restitución del tránsito en las aperturas, el dragado para la corrección de los cauces de la margen derecha y la aportación de arenas en las zonas erosivas de su margen



SERVICIOS

Suscripción
Misas y cultos
Contactar
Publicidad
Quiénes somos
Hemeroteca

izquierda con remodelación de escolleras.

El plazo de ejecución de las obras previsto es de seis meses, por lo que el equipo de gobierno espera que la zona esté disponible al inicio del próximo verano.



© Copyright Federico Joly y Cía, S.A.
Polígono El Trocadero. c/Francia s/n. 1159.
Puerto Real (Cádiz)
Tlfno: 956 297900 / Fax: 956 224883